



Dr. Badr Al Mahrooqi
Legal Consultations & Advocacy

مكتب د. بدر المحروقي
للمحاماة والإستشارات القانونية

Contact Us :



Phone Number

95044937 - 99600949 - 95885560



Email Address

bader@drbader-almahrooqi.com



Office Address

**Sultanate of Oman - Muscat - South
Al Mawaleh**





الدكتور : بدر بن ياسر المحروقي

نحن مكتب الدكتور بدر بن ياسر المحروقي للمحاماه من اكبر المكاتب الرائدة في سلطنة عمان وبالأخص في محافظة مسقط، حيث ان مؤسس المكتب كان يشغل منصب القضاء، ويحمل شهادة الدكتوراه في القانون، وهو محاضر جامعي ولديه شهادة مدرب معتمد صادرة من اكاديمية اتحاد المدربين العرب، كما انه محكم معتمد ولديه القدرة على حل الكثير من المعضلات والقضايا مهما كان نوعها وشكلها بأذن الله تعالى.



Dr. Bader bin Yasser Al-Mahrouqi

We are one of Oman's leading law firms, particularly in Muscat Governorate. Our founder previously served as a judge and holds a PhD in Law. He is a university lecturer, certified trainer accredited by the Arab Trainers Union Academy, and a certified arbitrator capable of resolving .complex legal matters

من نحن؟

يضم مكتبنا فريقاً متميزاً من المستشارين والخبراء القانونيين من داخل سلطنة عمان وخارجها، حيث نقدم خدمات قانونية واستشارات متخصصة تشمل مختلف المجالات القانونية والتجارية والاستثمارية. يعمل فريقنا كمنظومة متكاملة، تجمع بين الخبرة الواسعة والعمل الجماعي لتحقيق أفضل النتائج وتحليل الخيارات المتاحة لتقييم المخاطر والفوائد المحتملة، ووضع استراتيجيات متينة تلبي احتياجات عملائنا.

نتميز بالقدرة على حل المشكلات بطريقة منهجية وفعّالة، حيث نوفر حلولاً مبتكرة وسريعة تستند إلى تحليل دقيق للبيانات. كما نعتمد نظاماً متطوراً لتقييم أداء فريقنا، من خلال قياس ساعات العمل ونتائج القضايا ومستوى رضا العملاء، مما يتيح لنا تحديد نقاط التحسين وتخصيص الموارد بكفاءة لتحسين عملياتنا.

يتمتع فريق العمل بمجموعة متنوعة من المهارات التي تؤهله للتعامل مع تعقيدات النظام القانوني وتقديم خدمات فعالة لعملائنا. تشمل هذه المهارات البحث القانوني والتحليل العميق، مع القدرة على استعراض التشريعات والقضايا القانونية وبناء دعائم قوية للدفاع عن مصالح عملائنا. إضافةً إلى ذلك، نتميز بمهارات التواصل المقنع، سواء من خلال كتابة مستندات قانونية واضحة أو تقديم المرافعات بشكل مؤثر أمام القضاء.

كما أن فريقنا يتبنى التقنيات الحديثة في البحث والتحليل، بما في ذلك تحليل كميات هائلة من البيانات القانونية بسرعة وكفاءة. يولي المكتب أهمية قصوى لأمن المعلومات وسرية بيانات العملاء، حيث نطبق إجراءات الأمن السيبراني وتقنيات التشفير لحماية المعلومات، بما يضمن الامتثال للوائح الخصوصية وتسريع إنجاز القضايا.

About Us

Our firm features an exceptional team of legal consultants and experts from Oman and internationally. We provide specialized legal services covering various legal commercial, and investment fields. Our team works as an integrated system combining extensive experience and teamwork to achieve optimal results

We excel in solving problems systematically and effectively providing innovative solutions based on careful data analysis. We implement a sophisticated performance evaluation system to continuously improve our processes and efficiently allocate resources

Our team possesses diverse skills enabling us to handle legal system complexities. These include legal research, analysis persuasive communication, and modern technology adoption for efficient legal data analysis

We prioritize information security and client confidentiality through cybersecurity measures and encryption technologies, ensuring compliance with privacy regulations and expediting case resolution

خدماتنا القانونية

نقدم مجموعة من الخدمات القانونية المتخصصة
لمساعدتك في حل جميع قضاياك القانونية مع أعلى
مستوى من الاحترافية والتميز



Our Legal Services

**We provide specialized legal services to help you
resolve all legal matters with the highest
professionalism**





الخدمات القانونية والاستشارات القانونية

نقدم العديد من الخدمات القانونية والاستشارات القانونية والتي نهدف بها خدمة الأفراد والشركات والمؤسسات لتمكين عملائنا من تحقيق أهدافهم من خلال تقديمنا لهم المشورة القانونية المهنية التي تختص بمجالاتهم، ونسعى لتقديم الخدمات القانونية بأعلى مستويات السرية والجودة والثقة لعملائنا.



الخبرة المهنية في القانون

بفضل الله تعالى لدى المكتب الخبرة المهنية في التحكيم التجاري والقضايا الجنائية والتحقيقات المرتبطة بها وقضايا أسواق المال والعقود التجارية والقضايا العمالية والمدنية والتعويضات وقضايا التأمين، وقوانين الإعلام والنشر وتكنولوجيا المعلومات والإنترنت.



Legal Services & Consultations

We provide comprehensive legal services and consultations for individuals and companies, offering professional legal advice with the highest confidentiality and .quality standards



Professional Legal Expertise

We have extensive expertise in commercial arbitration, criminal cases, financial ,markets, commercial contracts, labor disputes, civil cases, insurance, media laws .and information technology regulations



التمثيل القانوني لعملائنا

نعمل على تقديم أفضل تمثيل قانوني لعملائنا من خلال تقديم الخدمات القانونية المهنية لهم في مختلف القطاعات، لاسيما في مجالات التحكيم وقانون الشركات والبنوك، والاستثمارات والتمويل، وقطاعات النفط والغاز، والنقل والشحن والعقارات والصناعة التحويلية والتسويق، وتسجيل العلامات التجارية وحقوق الملكية الفكرية والتجارة الدولية والأنشطة التجارية المختلفة.



الإستشارات القانونية

يقدم المكتب خدمات الاستشارات القانونية بجميع أنواعها - مدني - تجاري - عمالي - شركات - شرعي - وذلك لوجود عدد من المحامين والمستشارين القانونيين لدى المكتب بخبرات في مجال القانون بجميع فروعها



Legal Representation

We provide premium legal representation across various sectors, especially in arbitration, corporate law, banking, investments, oil and gas, transportation, real estate, intellectual property, and international trade



Legal Consultations

,Our firm provides comprehensive legal consultations in civil, commercial, labor corporate, and Sharia law through our team of experienced lawyers and legal consultants



قضايا الملكية الفكرية

يقدم المكتب خدماته بالدفاع والترافع في قضايا الملكية الفكرية والمحافظة على حقوق عميلنا القانونية في تسجيل براءة الاختراع أو الدفاع عن حقه المغتصب لدى الغير إذا تعدى على حقوقه الفكرية التي نظمها القانون، مثل العلامات التجارية والاسم التجاري وغيرها من الحقوق التي تمت للموكل بصفة.



الوساطة والتسوية والمصالحة

يقوم المكتب بالعمل على التسوية والمصالحة والوساطة بين الخصوم في القضايا المتداولة أو قبل اللجوء للمحكمة مع حفظ كافة حقوق الموكل القانونية حيث لا تخرج عن الإطار القانوني والأعراف والتقاليد المنظمة لذلك وطبقا لنصوص القانون.



Intellectual Property Cases

We defend clients in intellectual property cases, protecting their rights in patent registration and defending against infringement of trademarks and other intellectual .rights



Mediation & Settlement

We facilitate settlement and mediation between parties in ongoing cases or before .court proceedings, preserving all client rights within legal frameworks and traditions



الترجمة القانونية

يقوم المكتب بتقديم خدمات الترجمة القانونية المعتمدة لدى الجهات القانونية لوجود المترجمين القانونيين المعتمدين للترجمة من اللغة العربية للأجنبية والعكس ونقوم بترجمة الحسابات البنكية والتقارير الطبية والعقود والاتفاقيات بكل دقة وسرعة.



قضايا الشركات

يقدم المكتب خدمات تأسيس الشركات بداية من كتابة عقود التأسيس حتى اشهار الشركة، ويتعهد بمباشرة جميع قضايا وأمور الشركات والدعاوى التي ترفع من أو على الشركة وإعداد اللازم قانونا، ويعمل على إعداد اللوائح التنفيذية المنظمة للشركة والاطلاع عليها والعمل بنودها لصالح الشركة.



القضايا العمالية

يقوم المكتب بتقديم الشكوى لدائرة تسوية المنازعات ثم مباشرتها بعد احوالها الى المحكمة، كما يلتزم المكتب بالدفاع عن الشركات بإعداد الطلبات و صنف الدعوى وتقديم مذكرات الدفاع وتقديم ما يلزم قانونا لصالح الموكل سواء كان للعمال أو لصاحب العمل حتى يحصل على حقه المقرر قانونا وذلك طبقا لقانون العمل.



اعداد وصياغة العقود

يقوم المكتب بإعداد وصياغة كافة العقود صياغة قانونية تضمن بحفظ حق الموكل في العقد حيث إن العقد شريعة المتعاقدين وهو ملزم للطرفين في حدود ما نص عليه القانون ولا يخالف النظام العام لذا يقوم المكتب بصياغة العقود طبقا لتلك القاعدة القانونية ولما ورد بالتشريعات القضائية والقانونية واللوائح المنظمة لها.



Labor Disputes

We represent both employees and employers in labor disputes before settlement departments and courts, ensuring clients receive their legal rights under labor law



Contract Drafting

We draft all types of contracts with precise legal wording that protects client rights ensuring compliance with legal regulations and judicial legislation



متابعة تنفيذ الأحكام

يقوم المكتب باستلام الأحكام وتقديمها مع طلب التنفيذ للمحكمة ومباشرة إجراءات التنفيذ من مراجعة ومتابعة حتى يتم التنفيذ لصالح الموكل والاستلام المبالغ المحكوم بها كما يقوم بإعداد صيغة الاستشكالات لوقف تنفيذ الحكم لصالح الموكل بالطرق القانونية.



تحصيل الديون المستحقة

يقدم المكتب خدمات تسوية وتحصيل كافة أنواع المطالبات و الديون سواء المستحقة أو المتأخرة أو المعدومة، حيث نقوم بتحصيل الديون والمستحقات من الأفراد أو الشركات، ونتولى كافة أعباء ومسؤوليات تحصيلها بتكاليف معقولة تعود بالنفع على العميل بتحصيل ديونه بأسرع وقت وأقل تكلفة، كما نقدم للمدين النصح والمشورة والحلول القانونية لسداد مديونيته.



Judgment Enforcement

We handle judgment enforcement procedures, follow up on execution, and prepare .legal objections to halt enforcement when necessary



Debt Collection

We handle settlement and collection of all types of claims and debts from individuals .or companies at reasonable costs, while advising debtors on legal solutions



قضايا التأمين

نظراً لما لنا من خبرات مكتسبة من النواحي النظرية والعملية في هذا المجال فإن المكتب يقدم خدماته القانونية لقطاع التأمين.



التمثيل القضائي القانوني

يقدم المكتب خدمات إعداد جميع صفح الدعاوى والتظلمات والطعون وتشمل صفح الدعاوى الابتدائية والاستئناف والطعن أمام المحكمة العليا بإعداد تلك الدعاوى بصياغة قانونية مع الأسانيد القانونية ومبادئ المحكمة العليا، وإعداد الردود القانونية على جميع أنواع الدعاوى طبقاً لما ورد بقانون الإجراءات المدنية التجارية وقانون الإجراءات الجزائية والقوانين ذات الصلة بالدعوى.



Insurance Cases

With extensive theoretical and practical experience, we provide legal services for the
.insurance sector



Legal Representation

We prepare all types of lawsuits, appeals, and petitions with precise legal drafting and
.references to Supreme Court principles



قضايا الإيجار والعقارات

يقوم المكتب بإعداد وقيود ومتابعة كافة الدعاوى الإيجارية - الإخلاء - التعويضات - سداد القيمة الإيجارية - تعيين الخبرة لتقييم قيمة إيجار العقار وأية أضرار إن وجدت وذلك أمام المحاكم وطبقا للقوانين ذات الصلة.



قضايا حماية المستهلك

متابعة قضايا المستهلك لدى الجهات المختصة والمحاكم حتى صدور الحكم لصالح موكلنا حيث نقوم بالدفاع والترافع وإعداد المذكرات التحريية والمرافعة الشفوية ومتابعة إجراءات الدعوى ومتابعة تنفيذ الأحكام الصادرة لصالح الموكل وذلك إعمالا لقانون حماية المستهلك ولائحته التنفيذية



Real Estate & Tenancy Cases

,We handle all tenancy cases including eviction, compensation claims, rent payment
.and property valuation through court-appointed experts



Consumer Protection Cases

We follow up consumer cases with relevant authorities and courts, preparing
memoranda and oral pleadings until judgment enforcement in accordance with
.consumer protection law



القضايا الجنائية والمدنية

يقوم المكتب بمباشرة جميع الدعاوى الجنائية والمدنية لما له من خبرة بوجود محامين ذو خبرة كبيرة في مباشرة تلك القضايا كما يقوم المكتب بالحضور مع الموكل أثناء التحقيقات لدى الادعاء في قضايا الجنايات حتى احالتها للمحكمة ثم مباشرة الجلسات وتقديم المذكرات والمرافعة الشفوية واستدعاء الشهود والاستماع إليهم حتى انتهاء المحاكمة ، ويقوم المكتب بمباشرة جميع القضايا المدنية وعمل اللازم قانونا حتى تنفيذ الأحكام الصادرة لصالح موكلنا أو ضده مع اتخاذ كافة الإجراءات القانونية.



استرجاع الأموال وقضايا النصب والاحتيال الإلكتروني

يقدم المكتب خدمة مباشرة جميع الإجراءات القانونية مع كافة الجهات القانونية وذلك لاسترداد الأموال الناتجة عن جرائم النصب والابتزاز والاحتيال الإلكتروني وجميع قضايا النصب التي حددها القانون وذلك بإعداد الطلبات أو المذكرات اللازمة لمثل تلك القضايا حتى يحصل العميل على كافة حقوقه القانونية والمادية، وفقا لما ورد بقانون الإجراءات الجزائية وقانون الإثبات في المعاملات المدنية والتجارية والقوانين ذات الصلة.



Criminal & Civil Cases

We handle all criminal and civil cases through experienced lawyers, attending investigations and court sessions, calling witnesses, and managing all legal procedures .until judgment enforcement



Fund Recovery & Cyber Fraud

,We handle all legal procedures to recover funds resulting from fraud, blackmail .electronic scams, and deception through legal authorities



خدمات المستثمرين و الشركات

يقدم المكتب الخدمات القانونية للمستثمرين والشركات في جميع المجالات ومساعدتهم في حفظ حقوقهم وتسجيل وتأسيس الشركات وفقا لقانون الشركات التجارية والقوانين المنظمة لعمل المستثمر، مع تقديم المشورة القانونية



خدمات التحكيم التجاري

يقوم المكتب بمباشرة قضايا التحكيم ومنازعاتها وذلك بتقديم المشورة القانونية لعميلنا التي تحفظ له حقوقه والفصل في قضايا التحكيم حيث يوجد لدى المكتب محكمين معتمدين قانونيا وخبرة كبيرة في منازعات التحكيم باتفاق الخصوم .



Investor & Corporate Services

We provide legal services for investors and companies in all fields, helping them .protect their rights and establish companies according to commercial companies law



Commercial Arbitration

We handle arbitration cases and disputes through our certified arbitrators with .extensive experience in resolving conflicts by mutual agreement

فريق العمل



الدكتور بدر بن ياسر المحروقي

الدكتور بدر بن ياسر المحروقي هو أحد أبرز الشخصيات القانونية في المجال القانوني، يتمتع بسجل مهني حافل يزخر بالإنجازات والخبرة العميقة. حاصل على درجة الدكتوراه في القانون، وشغل منصب قاضٍ لفترة طويلة، حيث تميز بحكمته وحنكته في الفصل بين القضايا المعقدة.

إلى جانب كونه محامياً عليا يتمتع بخبرة واسعة في تقديم الحلول القانونية الشاملة، يُعد الدكتور بدر محكماً معتمداً لديه باع طويل في حل النزاعات بمهنية عالية ودقة متناهية. كما أنه مدرب معتمد من أكاديمية اتحاد المدربين العرب ومحاضر جامعي يسهم في إعداد الجيل الجديد من القانونيين عبر خبراته الواسعة ومعرفته العميقة بمختلف جوانب القانون.

الدكتور بدر شخصية استثنائية تجمع بين الكفاءة المهنية والسمعة الرفيعة، فهو يُعرف بتفانيه وإخلاصه في خدمة العدالة وتقديم الاستشارات القانونية التي تتسم بالدقة والفعالية. يحمل رؤى قيادية وأفكار مبتكرة ساهمت في ترسيخ مكانته كأحد أعمدة القانون في المنطقة.

Our Team



Dr. Bader bin Yasser Al-Mahrouqi

Dr. Bader bin Yasser Al-Mahrouqi is one of the most prominent legal figures in the legal field, possessing a rich professional record full of achievements and deep experience. He holds a doctorate degree in Law and served as a judge for a long period, distinguishing himself with his wisdom and astuteness in resolving complex cases

in addition to being a senior lawyer with extensive experience in providing comprehensive legal solutions, Dr. Bader is a certified arbitrator with vast experience in resolving disputes with high professionalism and precision. He is also a certified trainer from the Arab Trainers Union Academy and a university lecturer who contributes to preparing the new generation of legal professionals through his extensive experience and deep knowledge of various aspects of law

Dr. Bader is an exceptional personality who combines professional competence with a high reputation. He is known for his dedication and sincerity in serving justice and providing accurate and effective legal advice. He holds leadership visions and innovative ideas that have contributed to solidifying his position as one of the pillars of law in the region



يوسف الطيب علي عمر

الأستاذ يوسف الطيب علي عمر، من مواليد الحصاحيضا عام 1976م، متزوج ويحمل الجنسية السودانية، وقيم في مسقط (الخوض) بسلطنة عمان. يحمل بكالوريوس الشريعة والقانون من جامعة أم درمان الإسلامية بتقدير جيد جداً في أغسطس 2002م.

يمتلك يوسف ترخيصاً لممارسة مهنة المحاماة من نقابة المحامين السودانيين، وشهادة تنظيم مهنة القانون (المعادلة) من وزارة العدل، بالإضافة إلى تفويض بمنح سلطة التوثيق من رئيس القضاء. وقد أكمل دورات تدريبية متخصصة وعامة في مجال التحكيم، ولديه دبلوم في علوم الكمبيوتر والحاسوب.

تتجاوز خبرته العملية 14 عاماً في مجال المحاماة بالخرطوم، السودان. عمل كمستشار قانوني لشركة بروسبيرتي في الخرطوم، ويشغل منصب مستشار قانوني في سلطنة عمان لأكثر من أربع سنوات.

تشمل مهاراته الاحترافية إعداد الصائف والمذكرات والاستئنافات والطعون في جميع التخصصات، وتقديم الاستشارات القانونية المناسبة. يجيد التعامل مع الحاسب الآلي، ويتمتع بالقدرة على تحمل ضغط العمل، والعمل ضمن فريق. يتميز باللياقة في التعامل مع الآخرين، والالتزام واحترام الوقت، ويجيد التعامل مع بوابة المحامين. لغته العربية ممتازة والإنجليزية جيدة.



Youssef Al-Tayeb Ali Omar

Mr. Youssef Al-Tayeb Ali Omar, born in Al-Hasaheisa in 1976, is married and holds Sudanese nationality, residing in Muscat (Al-Khoudh), Sultanate of Oman. He holds a Bachelor's degree in Sharia and Law from Omdurman Islamic University with a very good grade in August 2002

Youssef holds a license to practice law from the Sudanese Bar Association, a certificate of regulation of the legal profession (equivalency) from the Ministry of Justice, in addition to an authorization to grant notarization authority from the Chief Justice. He has completed specialized and general training courses in arbitration, and holds a diploma in computer science

His professional experience exceeds 14 years in the legal field in Khartoum, Sudan. He worked as a legal advisor for Prosperity Company in Khartoum, and has served as a legal advisor in the Sultanate of Oman for more than four years

His professional skills include preparing pleadings, memoranda, appeals, and challenges in all specialties, and providing appropriate legal consultations. He is proficient in computer use, has the ability to work under pressure, and can work as part of a team. He is distinguished by his polite demeanor when dealing with others his commitment and respect for time, and his proficiency in using the lawyers' portal. His Arabic language skills are excellent and English skills are good



أحمد بن وليد المحروقي

الأستاذ أحمد بن وليد بن عبدالله المحروقي حاصل على درجة البكالوريوس في القانون من جامعة السلطان قابوس (2019-2025). كما حصل على عدد من الشهادات المعتمدة من جامعة السلطان قابوس في الورش التدريبية المتخصصة في مجالات القانون وإدارة الأعمال والتسويق .

يتمتع بمعرفة عميقة بالقوانين والتشريعات ولديه قدرة قوية على فهم وتحليل القوانين واللوائح. يتميز بمهارات قوية في البحث القانوني وجمع الأدلة وتحليل القضايا، بالإضافة إلى خبرة كافية في كتابة المذكرات القانونية وصياغة الوثائق بدقة واحترافية .

يتمتع بمهارات تفاوضية متميزة وقدرة على حل النزاعات بشكل ودي وفعال، والقدرة على التواصل الشفوي والكتابي، وشرح المفاهيم القانونية بوضوح وامتياز. يستطيع العمل بكفاءة تحت ضغوط العمل والمواعيد النهائية، ويتمتع بقدرة عالية على التفاصيل الشخصية والإدارة وتحمل المسؤولية والالتزام، كما يتميز بروح التعاون والمشاركة والمرونة في التواصل مع الآخرين .

اكتسب خبرة عملية واسعة من خلال تدريبيه في عدة مؤسسات قانونية وبنوك ، منها: دائرة الكاتب بالعدل بولاية أدم (2023/1/19-2023/1/8) ، بنك العز الإسلامي بولاية

مطرح (2023/7/5-2023/7/4) ، شرطة عمان السلطانية - الإدارة العامة للتحريات والتحقيقات الجنائية بولاية السيب (2023/7/12-2023/7/9) ، مجمع المحاكم بولاية بوشر (2023/8/17-2023/8/6) ، الادعاء العام بمحافظة مسقط دائرة قضايا المخدرات وقضايا الاتجار بالبشر بولاية مطرح (2024/1/14-2024/1/25) ، ومكتب محمد البطاشي للمحاماة والاستشارات القانونية بولاية بوشر (2024/7/4-2024/6/2) .

من مهاراته: الدقة في التوثيق ، المعرفة بالإجراءات القانونية ، فهم الأنظمة القضائية ، التعامل مع القضايا الجنائية والتحقيقات ، التعامل مع القضايا الحساسة والمعقدة ، المعرفة بالمسائل المالية والمصرفية ، صياغة النصوص والمذكرات القانونية ، تقديم الاستشارات القانونية

المخصصة ، واستخدام النظم القانونية. جيد



Ahmed bin Walid Al-Mahrouqi

Mr. Ahmed bin Walid bin Abdullah Al-Mahrouqi holds a Bachelor's degree in Law from Sultan Qaboos University

He also obtained a number of accredited certificates from Sultan Qaboos University in specialized .(2019-2025)

.training workshops in the fields of law, business administration, and marketing

He possesses deep knowledge of laws and legislation and has a strong ability to understand and analyze laws and regulations. He is distinguished by strong skills in legal research, evidence collection, and case analysis, in addition

.to sufficient experience in writing legal memos and drafting documents with accuracy and professionalism

He has excellent negotiation skills and the ability to resolve disputes amicably and effectively, and the ability to communicate verbally and in writing, and explain legal concepts clearly and excellently. He can work efficiently under work pressure and deadlines, and has a high ability for personal details, management, responsibility, and

commitment

.He is also characterized by a spirit of cooperation, participation, and flexibility in communicating with others

:He gained extensive practical experience through his training in several legal institutions and banks, including

-Department of Notary Public in Adam Wilayat (2023/1/8-2023/1/19), Alizz Islamic Bank in Muttrah Wilayat (2023/7/4

- Royal Oman Police ,(2023/7/5



سارة حمود المرشودية

سارة حمود المرشودية، محامية متدربة تتمتع بأساس أكاديمي قوي وخبرة عملية متنوعة في المجال القانوني. حاصلة على درجة البكالوريوس في القانون من جامعة السلطان قابوس، كلية الحقوق، حيث اكتسبت معرفة شاملة بالجوانب القانونية المختلفة.

بدأت سارة مسيرتها المهنية بالتدريب العملي في عدد من مكاتب المحاماة المرموقة، منها:

• مكتب أحمد الجهوري.

• شركة سعيد الشرجي وفیصل العامري.

• مكتب سالم بن عبدالله الجرادي.

خلال هذه الفترة، طورت مهاراتها في تحليل العقود وصياغة الوثائق القانونية، إلى جانب متابعة القضايا وتقديم الاستشارات القانونية. تعمل حالياً لدى مكتب الدكتور بدر المحروقي للمحاماة والاستشارات القانونية، حيث تتولى مهام إعداد القضايا ومتابعتها، وصياغة المذكرات القانونية والعقود، بالإضافة إلى تقديم استشارات قانونية دقيقة.

تميزت سارة بكفاءتها العالية وقدرتها على تنظيم الوقت والعمل تحت الضغط. كما أنها تسعى باستمرار لتطوير خبراتها القانونية بما ينعكس إيجاباً على خدمة عملاء المكتب بأعلى معايير الجودة والمهنية.



Sara Hamoud Al-Marshoudiyah

Sara Hamoud Al-Marshoudiyah, a trainee lawyer with a strong academic background and diverse practical experience in the legal field. She holds a Bachelor's degree in Law from Sultan Qaboos University, College of Law, where she gained comprehensive knowledge of various legal aspects

:Sara began her career with practical training in several reputable law firms, including

.Ahmed Al-Jahouri Law Firm •

.Saeed Al-Sharji and Faisal Al-Amri Company •

.Salem bin Abdullah Al-Jaradi Law Firm •

During this period, she developed her skills in contract analysis, drafting legal documents, following up on cases, and providing legal consultations. She currently works at Dr. Bader Al-Mahrouqi Law Firm and Legal Consultations, where she undertakes tasks of preparing and following up on cases, drafting legal memos and contracts, in addition to providing accurate legal advice

Sara has distinguished herself with her high efficiency and ability to manage time and work under pressure. She also constantly seeks to develop her legal expertise, which positively reflects on serving the office's clients with the highest standards of quality and professionalism



المحامية ريم بنت سبيت العريمية

المحامية ريم بنت سبيت العريمية حاصلة على درجة البكالوريوس في القانون، وتشغل حالياً منصب محامية في مكتب الدكتور بدر بن ياسر المحروقي للمحاماة والاستشارات القانونية. تتميز بخبرة متميزة في المهارات التنظيمية والإدارية، إلى جانب كفاءة عالية في إدارة الوقت والتعامل باحترافية في مختلف بيئات العمل القانونية. لها باع واسع في الترافع أمام المحاكم وحضور الجلسات بكافة أنواعها، فضلاً عن قدرتها على إنجاز ومتابعة المعاملات الإدارية لدى الجهات الحكومية بكفاءة واقتدار.



Lawyer Reem bint Subait Al-Araimiya

Lawyer Reem bint Subait Al-Araimiya holds a Bachelor's degree in Law and currently serves as a lawyer at Dr. Bader bin Yasser Al-Mahrouqi Law Firm and Legal .Consultations

,She possesses distinguished experience in organizational and administrative skills along with high efficiency in time management and professional handling in various .legal work environments

She has extensive experience in pleading before courts and attending all types of sessions, in addition to her ability to complete and follow up on administrative .transactions with government agencies efficiently and competently



أنفال بنت خميس بن ناصر الكلبانية

أنفال بنت خميس بن ناصر الكلبانية هي خريجة بكالوريوس في تخصص القانون من كلية الزهراء للبنات. حصلت على دبلوم التعليم العام من مدرسة الغالية بنت ناصر للتعليم الأساسي في الفترة 2019-2020. تتمتع أنفال بخبرات مهنية من خلال التدريب في المحكمة الابتدائية بعبري ومحكمة الاستئناف بعبري. وقد شمل تدريبها التعرف على اختصاص المحكمة وطريقة تسجيل الدعاوى، وحضور جلسات المحاكمة، والتدريب في جميع أقسام المحكمة.

كما أكملت دورات تدريبية في عدة مكاتب للمحاماة والاستشارات القانونية، منها: مكتب شهم الشهومي، ومكتب هلال العبري، ومكتب الدكتور عبد الله الساعدي، مكتب أحمد المقبالي، مكتب الدكتور عبد الله الكعبي، ومكتب عبد الله الزعابي.

من مهاراتها: حب الاطلاع والتعليم المستمر، والأسلوب الراقي في الحوار والتخاطب، والدقة والسرعة في الإنجاز، وإجادة استخدام الحاسب الآلي وبرامج مايكروسوفت أوفيس، والعمل ضمن فريق العمل، والقدرة على التحليل واتخاذ القرارات. تجيد اللغة العربية (لغتها الأم) وتتمتع بمهارة متوسطة في اللغة الإنجليزية.

حصلت على شهادة حضور بعنوان "الابتزاز الإلكتروني" وشهادة حضور محاضرة بعنوان "مكافحة جرائم تقنية المعلومات".



Anfal bint Khamis bin Nasser Al-Kalbaniyah

Anfal bint Khamis bin Nasser Al-Kalbaniyah is a Bachelor of Law graduate from Al Zahra College for Women. She obtained a General Education Diploma from Al Ghalia bint Nasser Basic Education School in the period 2019-2020

Anfal has professional experience through training at the Ibri Primary Court and Ibri Court of Appeal. Her training included familiarization with the court's jurisdiction and method of registering lawsuits, attending court sessions, and training in all court departments

:She also completed training courses in several law firms and legal consultation offices, including -Shahm Al-Shahoumi Law Firm, Hilal Al-Abri Law Firm, Dr. Abdullah Al-Saadi Law Firm, Ahmed Al-Maqbali Law Firm, Dr. Abdullah Al-Kaabi Law Firm, and Abdullah Al-Zaabi Law Firm

Her skills include: a love for learning and continuous education, an elegant style in dialogue and communication, accuracy and speed in completion, proficiency in using computers and Microsoft Office programs, teamwork, and the ability to analyze and make decisions. She is fluent in Arabic and has intermediate English skills (her native language)

She obtained a certificate of attendance titled "Cyber Extortion" and a certificate of attendance for a lecture titled "Combating Information Technology Crimes"



خديجة القرشية

تمتلك خبرة أكاديمية ومهنية متميزة مدعومة بعدة مؤهلات وشهادات متخصصة في مجالات متعددة، حيث بدأت مسيرتها التعليمية بالحصول على شهادة البكالوريا (الأولى)، تلتها شهادة دبلوم التقني المتخصص في تكنولوجيا، ما يعكس امتلاكها لقاعدة تقنية وعلمية قوية. كما توسعت معرفتها القانونية من خلال دراسة القانون التجاري والاقتصادي باللغة الفرنسية، مما أتاح لها فهمًا عميقًا للنظم القانونية الثنائية والقدرة على العمل في بيئات متعددة اللغات.

ومن جانب الاهتمام بالسلامة العامة والمهارات الإنسانية، حصلت على شهادة الإسعافات الأولية من الهلال الأحمر، إلى جانب شهادة متقدمة في إنتاج الطيران من مركز Eurofrad، مما يدل على كفاءتها العالية ودقتها في العمل في مجالات تتطلب مسؤولية وانضباطًا.

كما تعززت قدراتها اللغوية من خلال حصولها على شهادة في اللغات الأساسية من معهد بلزاك (TOEFL)، الأمر الذي يُظهر تمكُّنًا من التواصل الفعّال بمستوى أكاديمي واحترافي عالٍ.



Khadija al-Qurashiyya

She possesses outstanding academic and professional experience, supported by several specialized -qualifications and certificates across various fields. Her educational journey began with obtaining the first level Baccalaureate certificate, followed by a Specialized Technical Diploma in Technology, reflecting her strong technical and scientific foundation. She further expanded her legal knowledge by studying Commercial and Economic Law in French, which enabled her to gain a deep understanding of dual legal .systems and the ability to work in multilingual environments

In addition to her academic background, she has demonstrated a strong commitment to public safety and humanitarian skills by obtaining a First Aid certificate from the Red Crescent. She also holds an advanced certificate in Aviation Production from the Eurofrad Center, showcasing her high level of competence and .precision in fields that demand responsibility and discipline

Her language skills have been further enhanced through earning a certificate in Basic Languages from the Balzac Institute (TOEFL), reflecting her ability to communicate effectively at both academic and .professional levels

أحمد بن ياسر المحروقي

أحمد ياسر المحروقي، خريج بكالوريوس في تخصص الاتصال الجماهيري - علاقات عامة، يمتلك خبرة واسعة في مجال العلاقات العامة والتواصل المهني. يشغل حاليًا منصب مدير العلاقات العامة في مكتب الدكتور بدر المحروقي للمحاماة والاستشارات القانونية.

يتميز أحمد بمهارات استثنائية في تنسيق وإدارة العمل داخل المكتب وخارجه، بالإضافة إلى قدرته على بناء شراكات فعالة مع الشركات والمؤسسات. يتمتع بفهم عميق لمتطلبات العلاقات العامة ويحرص على تقديم صورة مشرقة للمكتب من خلال التواصل الاحترافي وإدارة الفعاليات باحترافية.

تتسم شخصيته بالديناميكية والإبداع، مما يجعله جزءًا أساسيًا من نجاح الفريق، حيث يعمل دائمًا على تطوير استراتيجيات تعزز من مكانة المكتب وتعكس قيمه المهنية.



Ahmed bin Yasser Al-Mahrouqi



Ahmed Yasser Al-Mahrouqi, a graduate with a Bachelor's degree in Mass Communication – Public Relations possesses extensive experience in public relations and professional communication. He currently holds the position of Public Relations Manager at Dr. Bader Al-Mahrouqi Law Firm and Legal Consultations

Ahmed is distinguished by exceptional skills in coordinating and managing work inside and outside the office, in addition to his ability to build effective partnerships with companies and institutions. He has a deep understanding of public relations requirements and is keen to present a bright image of the office through professional communication and event management

His personality is dynamic and creative, making him an essential part of the team's success, as he constantly works to develop strategies that enhance the office's position and reflect its professional values

Contact Us :



Phone Number

95044937 - 99600949 - 95885560



Email Address

bader@drbader-almahrooqi.com



Office Address

**Sultanate of Oman - Muscat - South
Al Mawaleh**